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San José Iturbide 
Anuncian que en repudio votarán por Acción Nacional 

,-uNo-permitiremos que nos impongan · 
a. Sinecio", dicen priístas itur bidenses 

+ Si lo hacen tomaremos la presidencia, advierten 
Un dia después de la toma de protesta 
dé Luis Sinecio, candiato priista -
impugnado por cientos de itur
bidences- a la presidencia municipal; 
J. Refugio Arvizu y José Rivera Vega, 
del Revolucionario Institucional y 
miembros· de la "Unificación ltu_r
bidense", aseguran: 

- ¡La imposición de Luis Sinecio 
Arteaga como candidato del PRl a la 
presidencia ·municipal f ue en contra 
del pueblo, por eso, el próximo 
primero de diciembre vamos a votar 
por el PAN·para que gane!. 

posesion como presidente. No lo 
vamos a permitir. 

Después de varios sias de que 
realizaran un plantan más de dos mil 
gentes, para manifestar su repudio a 
la imposición del candidato priísta 
por parte del diputado feder~ Juan 
Ignacio Torres Landa, ex-pJ[eSidente 
municipal que segun ve't:sión de varios 
iturbidences, "a manejad<¡a su antojo 
a los presidentes municipa'les que lo 
han suscedido"; los miembros de la 
"Unificación 
Iturbidense", hablan sobre el proceso 
electoral que se realiz~á el primero de 
diciembre en esta ciudad y sobre 
Gonzalo Sánchez Vargas, el ex pre
candidato tambien priista que apoya 
el 80 por ciento de la población, y que 
no fue considerado para la elección 
previa. · 

Majestuoso monumento -de culto en San .José Iturbide. (Fotos de Oma~ Ontiveros). 

¡Luis Sinecio no entra, Dios nos 
libre!. No queremos a una persona asi 
en la presidencia, Por eso vamos a 
votar por el PAN, como el PRI nos 
fallo vamos a votar por él, porque 
preferimos a quien sea, menos a este 
señor que nos impuso el diputado 
federal Juan Ignacio Torres Landa y 
que inclusive tiene actualmente un 
proceso penal en Saltillo. Y si aun asi 
nos hacen fraude y no gana el PAN, 
tomaremos la presidencia municipal y 
no dejaremos que Luis Sinecio tome 

"Luis Sinecio antes era el pre
sidente del PRI en 1~ ciudad y no 
renuncio los 90 dias antes de que lo 
postularon, desde ahi esta infring
iendo la ley, además de que tiene un ........ 

San José lturbide ya no será ••pueblo de dedazo" 

·Acabar con el casiquismo, es nuestra 
meta, declara Ciro Verduzco de la Vega 
Cuando habla lo hace tranquilo y seguro. 
Su voz es pausada y su semblante denota 
seriedad .. Masta ahora se h'a mantenido al 
margen de los conflictos internos del PRI, 
para la el~cción. de su ·candidato a la 
alcaldía. 

Ciro Verduzco de la Vega, candidato 
del Partido Acción Nacional (PAN) a la 
presidencia municipal, fuerte opositor de 
Luis Sinecio (del PRI), en la próxima 
contienda electoral de esta municipali
dad, que se realizara el mes de diciembre, 
afirma: 

- Nuestra meta es luchar porque se 
acabe el caciquismo y porque San José 
Iturbide ya no sea un pueblo de deda~o. 
Creemos que este es el momento adecuado 
para que todos los habitantes de este 
municipio y sUs comunidades participen 
en una verdadera democracia. 

'Asi, el Partido Acción Nacional, los 
invita a que con su apoyo, en conjunto 
podamos sacar a San José Iturbide de esta 
corrupción por la cual estamos pasando. 

. Entrevistado en sus oficinas de 
campaí'ía, Verduzco . cle la Vega, opina 
sobre el municipi0 que lo vió nacer hace 
42 aii.os. 

Habla sobre sus propuestas de gobierno 
municipal y sobre las obras que deja· el 
alcalde priísta saliente. 

- ¿Puede usted hacer un balance breve 
y dar su opinión sobre la administración 
municipal de los últimos tres ai'los? 

- El presiden·te municipal que va a 

Ciro Verduzco de. la Vega. 

salir, Ricardo Estrada Robles, llego al 
poder por dedazo y ha hecho un pesimo 
papel en la cabecera municipal. ¡Muy -
pesimo- papel!. Se dice que en las 
comunidades ha hecho algo, pero de 
antemano, no sabemos cuales. 

- Y en la ciudad concretamente ... 
- Bueno, en la col0nia Loma de Buena 

Vista les cobro a los colonos 50 mil pesos 
por lote para meter el drenaje y otra vez 
les volvio a pedir una cuota de 30 mil 
pesos mas, que porque no ajusto poner el 
drenaje con el otro. Se supone que los 
beneficios de esta red de drenaje son para 

(Pasa a la pág. 4) 

", (Pasa a la pág. 2) 

La casa del presidente municipal 

Voces en_ Papel. .. 
El catolicismo: ¿qué 

opinan los iturbidenses? 
Por Gisela Ontiveros Banda 

Que se expresen las voces:> Que se oigan las palabras. Y que 
se escriban. para que se conozca el pensamiento de la gente. 
¿Por qué solamente "los importantes" podrán decir lo que 
piensan o sienten? Los tiempos han cambiado. Todos tienen 
algo qué decir. Un pue!;?lo en silencio no progresa. Un pueblo 
callado se mantendrá en la oscuridad y en el rincón. ¿Qué opina 
usted de su tierra , de su gobierno, de sus escuelas, de los 
camiones? ¿Qué . propone ante los problemas y ante las difi
cultades cottdianas? Entre todos es más sencillo. Oigamos el 
pensamiento de los demás para conocernos y para avanzar. Para 

. que San José lturbide camine al desarrollo, para que todos vi
vamos mejor. Hoy preguntamos a los iturbidenses sobre sus 
prácticas religiosas. Aquí están sus respuestas. 

(Pasa a la _oág_ 2) 
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VOCES -EN PAPEL. .. 

¿Yo ... ? Pues yo creo e.n Dios 
pero no voy mucho a la Iglesia ... 

Araceli Hernández González: 
Mira, yo la verdad no soy una 
persona muy católica, creo en Dios 
p~r~ n0 vo~ mucho a la Iglesia, yo 
nt ptdo a DIOs y eso pero sí creo en 
la religión, pero no necesito ir a la 
Iglesia y estar pegada; ya ves que 
hay muchos que hay reunión de 
esto y hay va la gente. La verdad yo 
no. 

E.Z.U.: Pues es una pregunta in
teresante, porque por ejemplo 
ahorita en San José ha habido 
muchas discrepancias entre una
rel!gión y otra. ~o. siento que aquí esta pues un poquito 
baJando el catohctsmo porque ya entró otra secta que 

conmovio mucho aJa población de 
San José. Parece ser que son Los 
Testigos de Jehova o algo así; en- · 
tonces hay mucha gente si se fue 
con esa religión, y siento que San 
José, yo en lo personal sentía que 
era netamente católico no, entonces 
como que el catolicismo esta un 
poquito tambaleando. No ha 
habido un cambio brusco de 
religión, pero a mi manera de ver 
ciertas .gentes ya no pertenecen al 
catolicismo no; y esa es m'i manera 

_ de ver las cosas. · Ahora yo siento 
ta11_1b_i~n qu_e la gente tiene la oportunidad de elegu en que 
rehgwn qUJere estar, eso es meramente libre no te lo deben 
imponer nada, tu lo debes decidir.. ' 

~a. Dolores Cárdenas González: Bueno, pues más que na_...da, 
ptenso que hay veces que voy en contra de el catolic-ismo 
porque hay algunas cosas positivas y otras negativas de eso: 
Me he dado cuenta que muchas -
personas de nosotras en todo to de 
los mandamientos no lo cumplimos 
y eso que según nosotros somos 
muy católicos y hay veces que en 
vez de cumplir las reglas hay veces 
que no las cumplimos. He visto en 
otras religiones que están en 
Mé.xico y allá realmente. hay mucho 
de muchas religiones; trabaje en 
una escuela particular y hay 
muchos niños o algunas personas 
que llevan mucho mejor su religión 
que 1~ de: nosotros la católica y 
mu~has vee.es ellos cumplen mucho 
m~j~~ esas _reglas que no~otros deberíamós cumplir. ¿Mi 
opmwn acerca de los Testigos de Jehova?. Bueno mira por 
ejemplo. to9a mi fam~li~ es c~tolica, pero pues yo no voy en 
contra de nmguna rehgtón, stmp'lemente me voy basando en 
lo que veo en las otras religiones que pues cumplen mucho 
mejor sus reglas que las de los católicos entonces no estoy 
en contra de ninguna. · 

Fernando Rodríguez: Pues no
sotros somos católicos, bueno al 
menos yo soy católico; no se en que 
forma quiere que opinemos de eso 
del catolicismo. Nosotros no somos 
nada más de palabra, sino que 
vamos con ella y asistimos a lo que 
es referente a lo del catolicismo. 

Martín Estrada: No, pues sí, voy 
- con ella, pos'semos yo digo si eres 

católico es porque vas con ella. 

Presentación 

San José Iturbide: una puerta 
, 

mas 
Con el número uno de esta edición en San 
José Iturbide, abrimos una brecha más en 
el camino recorrido. 

Tras año y medio de trabajo informativo 
en Querétaro, iniciamos esta sección dir.
igida a este municipio, donde requieren 
hoy los iturbidences un espacio, una puerta 
a . sus muy variadas expresiones e 
ideologías. 
. Sus voces cabrán en las páginas de esta 
edic_ión que pretende ser para todos. Se 
abren las páginas a los diversos pensam
ientos religiosos y políticos de esta so
ciedad que en los últimos tres años ha 
crecido rapidamente. 

Una ciudad que integra a más de 30 mil 
habitantes, que han manifestado su interes 
para forjar un cambio social y político. 
Donde estuvieron siempre-supeditados a la 
imposición de sus presidentes municipales, 
donde se ausentó la voz, que hoy {_!merge 

_ desde - sus conciencias, para forjar lo~ 

nuevos días de la democracia. 
Es así, lector, como se presenta en sus 

manos un nuevo .espacio. Una puerta 
informativa como opción en la coyuntura 
que vive San José Iturbide. Desde hoy 
seran sus letras las que hablen en torno a 
problemas que habían sido postergados. 

A los maestros, intelectuales, estudian
tes, obreros, colonos, amas de casa, lideres 
sindicales y organizaciones sociales, invi
tamos a manifestar en este su espacio, sus 
propuestas e impresiones sobre' este medio 
que pretende ser para todos. 

A -Jos queretanos, lectores de este se
manario ql!e han visto el alumbramiento de 
un suplemento cultural y ahora una edicion 
dirigida a este vecino mQ.nici,pio, una 
invitación para entrar con esta lectura a 
una nueva puerta informativa: San José 
Iturbide. 

"No permitiremos que nos 1 
1 

Viene de la la. Pag. 
proceso penal en Saltillo. Ayer -22 de 
octubre- tomó protesta como candidato 
oficial en Guanajuato, pero se le va a 
impugnar porque un 80 por ciento de los 
iturbidences andamos con Gonzálo 
Sánchez Vargas. Y el 3 de noviembre 
vamos a hacer otra marcha en protesta por 
la imposición de este señor". 

"Gonzalo Sánchez vargas es el mejor 
candidato que podría haber, es el mejor 
arriba del que nos pongan, es parejo y es 
muy popular, pero no lo apoyo Juan 
Ignacio Torres Landa porque vio que a él 
no lo iba a poder manejar, como lo ha 
venido haciendo con los demas presidentes 
municipales que han sido sus subordinados 
desqe 1980. Además ahorita Juan Ignacio 
quiere poner a Luis Sinecio porque quiere' 
que le tape sus robos al presidente saliente 
Ricarso Estrada Robles". 

Gonzalo Sánchez Vargas quien fungiera 
hasta hace poc.o como subdirector estatal de 
Seguridad Pública en QuerMaro, ha man
tenido su popularidad en este pueblo de 
donde es nativo y que hoy ·lo apoya con 
marchas multitudinarias como la efec
tudada en dias pasados. "Es un hombre que 
jala parejo,'es de los priistas nuevos de los 
que piensan diferente y que tienen g~nas de 

hatre las c.osas bien, sin embargo, nosotros 
andamos con él, ·no por su partido, sirio por 
el hombre". 

En tanto Teodardo Zarazúa Gutiérrez, 
secretario de organización de UNE en ese 
Il?unicipio, reconoce que "ef PRI, el par
tido de nosotros, se equivocó. Designó a un 
hombre impopular que tiene malos ante
ceCientes y en cambio se marginó a Gonzalo 
Sánchez quien tiene úna trayectoria muy 
limpia. San José iturbfde siempre ha sido 
un pueblo unido, pero quien ha venido a 
piso~ear esa unidad ha sido e1 seüor Juan 
Ignacio Torres Landa. Nos defraudó, 
defraudó al pueblo que lo elevó. Ha sicto 
un pueblo golpeado y logico es que ahora 
si el pueblo ne> va a votar por el PRI, vamos 
a votar por el PAN". 

"Ademas no vamos a permltu que 
pongan a uno que venga a taparle rodas las 
porquerías al que sale, como_ es el caso del 
presidente saliente, de quien le puedo decir 
que tuvo un gobierno completamente nulo. 
Nada hizo en tres años, lo único que hizo 
fue pavimentar la calle de su casa". 

Zarazúa Gutiérrez finaliza diciendo: "El 
presidente municipal sólo agarró el poder 
para beneficio propio, las calles estan 
totalmente deterioradas, ¡Ah!, pero eso sí 
le esta dando infraestructura a sus terreno~ 
para darles plusvalía". (Mar Glez Hdez). 

~---~-~----------~ 

¡CENTRO BARATERO. · : 
1 1 
1 1 

•1 
1 1 
1 1 
: Estamos eno 1 

1 Hidalg~ ~o. 49 Tel. 8-04-~2 S~N JOS~ ITURBIDE, GTO. 1 
L Atenc1on de su prpop1etano: J ose Vargas Cruz. 1 -----------------
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Fuera imposición. 

Reinició Verduzco de la Vega su 
campaña en Ojo de Agua y El Carmen 
+Apoyo para el candidato panista a la alcaldía de San José Iturbide: "es 
la mejor opción", dicen + "Votar por otro partido no es traicionar a la 
patria" + "El cuerpo de policía está deshonrando al ayuntamiento". indica 
el aspirante* En El Capulín dijo que es necesario que los partidos políticos 
asuman sus triunfos pero también sus derrotas 
Faltan apenas 15 minutos para el los gritos: 
medio dia y ya en la plaza principal - ¡Que viva San José Iturbide! 
de la comunidad de Ojo de Agua del ¡Que viva Ojo de Agua!, ¡Que viva 
Refugio, esperan cientos de simpa- Ciro! ... ¡Ciro!..¡Ciro! ... 
tizantes del Partido Acción Y vuelve a tomar la palabra para 
Nacional. decir que es necesaria la 

Frente a la capilla varias jovenci- participación de las mujeres, 
tas gritan porras para el candidato a porque "como dice un proverbio, 
la presidencia municipal de San José detras de un gran hombre hay una 
iturbide, Ciro Verduzco de la Vega, gran mujer. Tenemos que luchar 

. que esta por llegar a reiniciar en esta por el futuro de nuestros hijos". 
comunidad su campaüa prosélitista. Otro de los candidatos a regidor, 

Del otro lado, los . hombres de Miguel Bedolla propone a los -itur
sombrero y huaraches, también bidenses · que voten por el ' PAN, 
esperan sentados en las bancas del "porque es la . Iilejor opción". 
pequeüo jardín que este -día se ve Bulmaro Becerra dice á los simpa
lleno de vecinos de esta comunidad. tizantes de Ojo de 'Agua que "ust-

Mientras esperan la llegada de su edes son gente que va a sobresalir al 
candidato, se escuGha por el iguaL que San José fturbide, por eso 
micrófono a alguien que lo define es necesario que no se dejen 
como "un hombre de trabajo, pro- engaüar,. los prestamos de Pronasol 
gresista y honesto. Por eso ahora es un programa nacional, no es 
vamos por San José Iturbide". programa de ningun partido 

Se vuelven a escuchar las porras político. No es verdad que votar por 
y se ve lloegar al candidato d~ otro partido sea traicionar a la 
Acción Nacjonal. A su paso saluda patria''. 
a todos y llega por fin con su planilla Así cada uno. Pominga Azago 
formada por ocho regidores y sus menciona que es urgente buscar el 
suplentes. cambio para lograr · un pueblo 

Lo acompaüan José Carmen mejor. "jTantisimos aüos que nos 
Martínez Reséndiz, Fidel Becerra . han manipulado, ustedes no nos 
García, Antonia Gori'zález Arvízu, defrauden!. , 
Alicia Guadalupe Torres Luna, - ¡Bravo!, ¡Bravo!, jBra-v9!. .. 
María Guadalupe Gudiüo Arvízu, Al hablar ante sus s1mpat1zantes, 
Dominga Zago Martini, Cutberto Verduzco de la Vega indica que "el 
Becerra Vizcaya, Sergio Medina PAN no viene a ofrecerles lo que no 
A maya, Miguel. Aguilar Bedolla·, les va a cumplir, pero propongo que 
Bulmaro Gilberto Becerra Vizcaya, todos unidos trabajemos para der
Epifanio Cobarrubias Castillo y rotar a la imposición. El cambio 
Fernando López Delgadillo, candi- sólo es posible con unión, con unión 
datos a regidores de su planilla. pode-mos derrocar al caciquismo y 

A cada uno le toca su turno. corrupción que nos gobiernan". 
Guadalupe Gudiüo invita a los Ofreció el candidato del PAN a· la 
simpatizantes de Verduzco de la alcaldía de ese municipio, darle 
Vega a que lo apoyen. Y enseguida mayor impulso a la· juventud, -

porque esta debe ser un ejemplo 
para la niüez. Por eso los exhortó 
a que el primero de diciembre 
próximQme den su voto, para hacer 
crecer juntos este municipio, 
donde el cuerpo de policía esta de
shonrando a la cabecera municipal, 
para acabar con la corrupción 
porque la presidencia municipal no 
es patrimonio de ningun partido 
político". 

Con microfono en mano, el 
seüor Tobías Hernández, luego de 
manifestar al candidato su apoyo 
con su voto, le pidió apoyo para 
construir una carreteFa, ¡;>ara insta
lar el teléfono, pavimentación de 
calles, terminación de la 
introaucción de drenaje y alum
brado público, además del arreglo 
del edificio de la delegación , can
chas deportivas, ampliación de las 
tres pr:esas que ya tienen , asi como 
el apoyo para un mejor servicio en 
las escuelas, pero ante todo recalcó: 
"Esperamos qúe ya estando en el 
poder no se nos defraude"_ 

Ante esto, Verduzco de la Vega 
con testó: "Les pro nieto que si llego 
a la presidencia municipal de San 
José Iturbide, todas sus peticiones 
-seran tomadas en cuenta para que 
ustedes tengan una comunidad 
como debe ser". 

-oOo-

Media hora después, sobre la calle 
de Abasolo, en la comunidad de El 
Capulin, varios militantes y simpa
tizantes del candidato .,. realizaron 
una marcha hasta el jardin princi
pal donde se efectoó un mitin eA el 
que estuvo presente Ciro Yerduzco 
de la Vega. 

El presidente del comité mu
nicipal- del PAN, Mauro García, . 
dijo que "esta comunidad se distin
gue en la actual administración 
municipal porque siempre ha sido 
marginada, pero eso se tiene que 
acabar, ahora es tiempo de decidir 
en serio para que ya no les impon
gan a su delegado como lo han 

En pie de lucha. Ciro Verduzco 

h~cho en otras ocasiones cuando se 
ha impuesto el dedo del presidente 
municipal. Pero en esta ocasión Ciro 
Verduzco ganará y van a tener la 
autoridad que ustedes quieren": 

El aspirante panista a la presiden
cia municipal mencionó que "ahor:j· 
es tiempo de participar en una ver..:· 
dadera democracia porque no es 
justo que nos gobiern en la 
corrupción y el caciquismo". 

En esta comunidad se comprom
etio a dar mayor apoyo al deporte 
con la adaptación de la unidad 
deportiva, ya que "el de portista es 
un ejemplo para la ni íi cz, además el 
deporte aleja a la juventud de los 
vicios" . 

"San José lturbide se esta · trans
formando y ya entro a una época 
nueva, es necesario que los partidos 
políticos asuman sus triunfos y sus 
derrotas". 

Al término del mitin, varias perso
nas se acercaron al candidato y entre 
otras cosas solicitaron su apoyo para 
la pavimentación en las calles, la 
edificación de un mercado, .c-aminos 
de acceso a la comunidad y sobre 
todo pidieron el cambio. "El cam
bio, primero queremos el cambio'~, 
mencionaron Ambrosio Rubio, 
Bonifacio _ Robles, Hilario Ruiz, 
Salvador Soleto y Simeon Alba. 

..~ 

l 
·~. 
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Se' organizan colonos de la Pwtarco Elías Calles 

¿¡Un millón de pesos cada uno 
para arreglar la calle!? 

- ¡Mira, ya van a arreglar la calle de aquel lado!, 
dice Rocío Rodríguez Rodríguez a su amigo, 
señalando hacia enfrente donde se encuentran 
los locales de Hierro Comercial. 

- Oye, ¡Y cuando van a arreglar la calle de 
este lado? · 

- Pues cuando des tu millon de · pesos. 
- Un millón de pesos por familia. 
- Sí, eso es lo que supuestamente andan 

diciendo que se tiene que . pagar. 
- No , pues eso es mucho , 
Roc ío Rodríguez Rodriguez ¡:¡ latica al re

portero sobre la pavimentación de la calle Plu 
tarco Elias Calles -que da a la carretera que va 
a El Capulín- , que a la fecha no ha sido posible 
aun a pesar de que los colonos se han organizado 
y pediáo al ayuntamiento les resulva este 

problema que han provocado los camiones de 
carga pesada que pasan por el lugar y que con 
el paso del tiempo han dejado la calle muy 
de teriorada. 

"Desde hace tiempo se ha pedido que se 
pavimente la calle y ahora cuando parece ya van 
a arreglar, solo lo va.n a hacer de un lado , porque 
por enmedio pasa la carretera, entonces solo del 
lado de Hierro Comercial van a pavimentar y de 
este lado no, a pesar de que esta igual, a mi, mi 
amigo me dijo que parece quieren cobrar un 
millon de pesos por familia, pero eso es mucho 
dinero". 

A lrededor de 13 familias pidieron ·se arregle 
la calle, y "es tan dispuestos a cooperar" , pero 
primero veran la manera de que no se les cobre 
esa cantidad que es verdaderamente mucho. 

Se quejan en El Capulín de la 
extorsión del cuerpo policiaco 
A nombre de la Unión de Tabiqueros y de los camioneros 
materialistas, así como taxistas de San José· Iturbide, el 
sei'íor Joel Robles inform<;) a éste semanario que en los 
últimos días han sid0 objeto de abusos por parte de la 
policía del Estado de Guanajuat-0. · 

San José lflJrbide, Gto. 

Indicó que en la carretera que va de San José Iturdibe 
a El Capulín y Tierra Blanca, son detenidos y abordados 
por dicho cuerpo, el cual no obstante que los documentos 
de circulación estén en regla, extorsionan . a dichos 

Una puerta a San José lturbide 

trabajadores. . 

Joel Robles: abusos 

Cabe menéionar que ,los abusos se pueden constatar 
sobre todo los días miércoles y domingos; los cuales son 
claves- para "los guardianes de la seguridad". (Gisela 
Ontiveros Banda). 

• 
• 
• . 
• 
• 
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VEN Y CONVENCENTE DE NUESTROS 
• PRECIOS SIN COMPETENCIA EN ANILWS • . . . 
• DE GRADUACIONES CON SISTEMA . 

· • ·, DE .AUTOFINANCIAMIENTO. 
• COMPOSTURAS EN HECHURAS EN 

UNA HORA. GENERAL. 
• 
: More/os # 10 Altos, 'atras del Mercado Municipal. • 

San José /turbi~e, Gto. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Unicas calles pavimentadas, las de la casa del presidente municipal 
saliente . 
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Acaba~ con el caciquism~ 
Viene de la la. Pag. 

400 familias, pero ahora la pregunta es: 
¿Cuanto hay de presupuesto para el drenaje 
de dicha cobniq.?. Si les pidió 50 mil pesos 
primero y después 30 mil, son 80 mil pesos 
por familia, entonces la cantidad asciende a 
320 millones de pesos , y ese dinero ¿Donde 
esta?. 

El drenaje ya se hizo pero no esta 
terminado porque esta en muy malas condi
ciones, es más no hay servicio, le menciono 
todo esto porque es solo uno de los problemas 
f11ectes de los que nos hemos dado cuenta. 
Ahora, otra cosa para ahorrar en la obra, 
hasta los colonos cooperaron con la mano de 
obra. Entonces, al d.inero ¿que se le hizo? 

Entre algunas de las propuestas para el 
cambio de San José Jturb'ide, del candidato 
panista, se encuentra, el impulsar la 
organización de talleres para el rescate de la 
cultura iturbidence, así como propiciar es
pacios para el deporte a la juventud, el 
reconocimiento de la autonomía municipal y 
sobre todo , en la obra pública, "administrar 
los recursos munic'ipales con honestidad y 
vocación de servicio. 

"En San José lturbide como en cualquier 
parte de la · nación se ha reflejado un 
deterioro en elnivel de vida de todo ciuda
dano, ocasionada por el mal manejo del 
sistema. El cambio debe darse, al aplicarse 
con eficiencia y honrades el erario munici'
pal, haciendo nuevas obras de caracter pri
oritario~'. 

Verduzco de la Vega, indica que entre 
algunas de las obras prioritarias -en caso de 
llegar a la alcaldía-, se encuentra la 
edifieación de una central camionera la 
construcción de un nuevo mercado munici
pal, un libramiento por el lado oriente para 
el desahogo al ·inmensQ trafico pesado "que 
proviene de las poblaciones circunvec:nas 
que han venido destruyendo el pavimento de 
nuestra ciudad", la reconstrucción de las 
calles .. det~rioradas y en el campo, 
electnftcactón y dotación de· agua potable a 
las comunidades Que lo ameriten . 
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